

# *Delegación cubana se instala en la Villa Olímpica*

---



Gran parte de la delegación cubana se instaló en la madrugada de este martes en la Villa de los Juegos Olímpicos de Rio, tras un tranquilo viaje desde La Habana.

Poco más de ocho horas de vuelo y una ágil tramitación aduanal fueron seguidos por la eficiente transportación hacia el complejo de 31 edificios, la Villa Olímpica, construido en la región oeste de Rio.

El grupo llegado desde Cuba incluyó a 97 personas, entre atletas de ciclismo, tiro deportivo, gimnasia artística, natación, remo, tenis de mesa, voleibol, esgrima, voleibol de playa y tiro con arco, así como técnicos y directivos.

Entre las figuras que ya se alojan en la villa se encuentra el campeón olímpico de Londres en tiro, Leuris Pupo, el único de los cubanos que estará en sus quintos juegos Olímpicos, así como el subcampeón mundial de gimnasia, Manrique Larduet, el medallista mundial de remo, Angel Fournier, y los tiradores Eglys Cruz y Juan Miguel Rodríguez, ambos medallistas olímpicos.

En horas del mediodía del lunes la edificación de más de 3 600 apartamentos había recibido a pesistas y boxeadores enrolados desde hace varios días en el gigante sudamericano como parte de las bases de preparación diseñadas para esta etapa.

Ese proceso incluye igualmente a exponentes de otras disciplinas como atletismo, judo, lucha y bádminton, que vivirán sus incorporaciones a la villa en ajuste al movimiento de entradas y salidas concebido según el calendario de la lid a inaugurarse el 5 de agosto.

Directivos encabezados por el presidente del INDER Antonio Becali, especialistas del Instituto de Medicina del Deporte, informáticos y otros funcionarios son también parte de la actividad de Cuba en Rio, donde la sesión vespertina acogerá sus primeros entrenamientos.

Pero antes habrá un momento especialmente dedicado al Día de la Rebeldía Nacional, que como ha dicho el jefe de la misión constituye motivación especial en el propósito de una ubicación entre los

mejores 20 países del mundo.

La delegación envió este 26 de julio un mensaje al pueblo de Cuba:

Río de Janeiro, 26 de julio del 2016

“Año 58 de la Revolución”

Al pueblo de Cuba:

Queridos compatriotas

A solo horas de que iniciemos la exigente batalla en que se constituirán los Juegos de la XXXI Olimpiada los miembros de la Delegación Cubana celebramos hoy junto a ustedes el Día de la Rebeldía Nacional.

Lo hacemos convencidos del compromiso que implica representarles desde un sector que constituye genuina expresión de la obra de la Revolución y el liderazgo de nuestro querido Comandante en Jefe Fidel Castro.

Tal como quedó expresado en el acto de abanderamiento, serán su ejemplo, su optimismo y su voluntad sin límites, motivaciones importantes para entregarnos con garra y total pasión al propósito de consolidar el prestigio de Cuba en estos escenarios.

Darlo todo por la victoria, derrochar patriotismo y lealtad, ser consecuentes con la tradición de lucha de que somos fruto y regresar aplaudidos por ustedes será nuestro homenaje a los asaltantes a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, regalo de cumpleaños para Fidel y respuesta al llamado de Raúl a crecernos en los momentos difíciles.

¡Patria o Muerte, Venceremos!

Delegación Olímpica Cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101036-delegacion-cubana-se-instala-en-la-villa-olimpica>



**Radio Habana Cuba**